
Incontro con Ufficio Bici per sampietrini sulla banchina del Tevere

MercoledÃ¬ 30 aprile 2008
Breve resoconto incontro di ieri per la Pista Ciclabile Tevere Centro da
lisciare i sampietrini
Incontro informale
Â 
Eravamo in 5 + un geometra pensionato, portato da Bonafaccia, Contadini faceva presente che l'incontro era informale, per la vacazio politica, il responsabile del cantiere, faceva presente che i lavori dovevano essere diversi da quelli autorizzati, sia dalla Sovraintentendenza che dall'Ardis; il geometra aveva una sua idea che conicideva con quello che aveva detto il responsabile del cantiere, perÃ² alcune realizzazioni dovevano essere diverse nella realizzazione. 
Insomma eravamo in 5 e sono uscite 6 proposte: 
fare un tratto dei 3 previsti, quest'anno e gli altri 2, l'anno prossimo; 
verificare la sicurezza per i cornicioni dei muraglioni; 
chiedere l'autorizzazione all'Ardis di coprire i lampioni sotto Castel s. Angelo; 
mettere una rete di sicurezza per le bottiglie che possono gettare dal lungotevere; 
eliminare il travertino che spezza i tratti altrimenti avremmo una continuo di circa 6 Km; 
cercare i responsabili delle azioni per denuciarli e come si chiamano le aziende che hanno vinto la gara. 
Ora da tutta questa situazione emerge una volontÃ  di procrastinare un'opera che chiediamo da oltre 2 anni; finanziata, mancanza di fiducia nell'amministrazione attuale, attesa dell'anno nuovo; a chi giova? Non ai ciclisti Romani, dietro a questa manovra dilatatoria, si intuisce una volontÃ  di rinvio al futuro con costi sicuramente superiori e che i Ciclisti Romani non capirebbero. 
Pertanto, chiediamo sia ai ciclisti che alle Associazioni di esprimersi sul nostri sito e al dipartimento XÂ° o all'ufficio Bici del Comune di Roma. 
Roma, 30 aprile 2008 
Maurizio Santoni
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